

26 mar 2007 -15:09

Le Ministre De Gucht au sujet de la normalisation de la situation à Kinshasa.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est satisfait de la normalisation de la situation à Kinshasa.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est satisfait de la normalisation de la situation à Kinshasa.

Le Ministre De Gucht au sujet de la normalisation de la situation à Kinshasa. Bruxelles, le 25 mars 2007  
Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est satisfait de la normalisation de la situation à Kinshasa. « Après deux jours de troubles, je constate que la vie à Kinshasa a repris son cours normal", selon le Ministre De Gucht. « Plus particulièrement, je suis heureux que la sécurité était suffisamment sous contrôle pour permettre l'évacuation de l'école belge. Après deux nuits, il était plus que temps que parents et enfants soient de nouveau réunis. J'adresse mes remerciements à la MONUC pour la protection et le ravitaillement de l'école. La direction, les professeurs, les parents et les élèves ont aussi contribué de façon exemplaire à cette issue heureuse. » Le Ministre De Gucht déplore les victimes de ces derniers jours: "Je présente mes condoléances aux familles des victimes. Une fois de plus, ceci illustre que la violence est une voie sans issue. » Le Ministre De Gucht tire la leçon suivante: "Les événements de ces derniers jours illustrent la fragilité de la jeune démocratie congolaise. L'usage de la force ne peut jamais être une solution. Il est important que chacun au Congo accepte un cadre légal à l'intérieur duquel uniquement des méthodes légitimes et démocratiques ont leur place." A propos du rôle de la communauté internationale, le Ministre ajoute: "Le Congo ne peut pas être abandonné à son sort. La stabilité politique et la légitimité démocratique sont des conditions absolues pour rendre possible de nouveaux investissements et pour faire fonctionner l'appareil de l'Etat. Il revient à la communauté internationale de contribuer à cette entreprise en étroite collaboration et en partenariat avec toutes les forces élues démocratiquement au Congo. "

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)